



## Wieso eigentlich Pissamannweinlehrpfad ?

„Also, wenn ich mich kurz vorstellen dürfte, ich bin das Merler Pissamännlesje, das Logo der Merler Weinfreunde und ich werde Sie auf diesem Weg begleiten.“



Die Geschichte des echten Pissamannes begann 1952. Damals wurde er von seinen Schöpfern für das erste Merler Weinfest erschaffen.

Die beiden ersten Feste wurden vom Verkehrsverein ausgerichtet. Dieser bestand nur kurze Zeit, sodass der MGV „Frohsinn“, der JGV 1857 e.V. und der TUS - Merl sich mit der Ausrichtung des Festes bis zum Jahr 2004 abwechselten.

Als das Weinfest 2005 vor dem „Aus“ stand, haben sich die Merler Weinfreunde, ein Verein aus völlig unterschiedlichen Leuten wie Winzern, engagierten Merlern, Feriengästen und sonstigen Gleichgesinnten zusammengefunden, um die lange Tradition des Weinfestes ein Stück weiterzuführen.



Der Pissamann wacht in jedem Jahr mit seiner Laterne hoch oben auf dem Weinbrunnen über dem Geschehen und wird dann dienstags nach dem Fest mit einem kleinen feuchtfröhlichen Umzug durchs Dorf gefahren und zu seinem Lager gebracht.

Das ist dann die traditionelle Pissamannbeerdigung.

Da dieser Weinlehrpfad von den Merler Weinfreunden gestaltet wurde, war auch die Namensgebung sofort klar, es entstand unser

### „Pissamannweinlehrpfad“

Besuchen Sie doch auch einmal unser Weinfest, es findet jährlich am 2. Wochenende im August statt.

Wir laden Sie gerne zum Mitfeiern ein!